

Manifiesto 2024

“Levántate y camina” (Lc 5,23)

Preparación: Zona Baix Llobregat

En las puertas de cumplirse un cuarto del siglo XXI, reconocemos que la invitación de Jesús al parálítico es del todo urgente, necesaria; a todas y a todos sus hijos nos urge a superar nuestras parálisis, a levantarnos de nuestras postraciones y a echar a andar deconstruyendo el mal que podamos y colaborando en construir otro mundo posible y necesario, desde la conversión, la denuncia, la implicación.

Nos encontramos un mundo caótico y enfermo de humanidad, con conflictos bélicos en diferentes lugares del mundo y un genocidio como el que se está cometiendo en Gaza.

También vemos cómo priman los intereses económicos en la prestación de servicios esenciales para las personas, como sanidad, educación, pensiones, etc.

En el ámbito de la igualdad de género real nos queda mucho camino por andar, incluida nuestra querida Iglesia.

Bienaventurados los que trabajan por la paz y cuyas “armas” son el diálogo, la empatía y el consenso para la resolución de conflictos.

Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia social, que se movilizan y organizan para defender derechos básicos.

En esta época que vivimos predominan actitudes y valores contrarios a las señas de identidad de ACO. Es difícil transmitir el mensaje de Jesús de Nazaret.

Hemos de seguir aportando nuestro granito de arena en los colectivos que trabajan por la paz y la defensa de los derechos sociales, con el

convencimiento de que nos acompaña el Espíritu Santo y cada vez que tropezamos y nos vemos caídos, nos dice al oído: “Levántate y camina” (Lc 5,23).

¿No podemos sentirnos un poco parálíticos, sin movernos, no saber qué hacer, con todo lo que vemos y sentimos alrededor?

Como militantes de ACO aprovechemos el plan de curso para profundizar y favorecer que encontremos formas de mantener el diálogo vivo y desplegar acciones que visibilicen y acompañen algunos de los retos de hoy: la cultura de la paz, la precariedad laboral, la violencia contra la mujer y colectivos diversos, la falta de ánimo/acción de los jóvenes y su futuro... Con el convencimiento, cada día parece más evidente, que la transformación no será con el individualismo, sino con el trabajo comunitario y viviendo la fraternidad.

.